

# CONVOCATORIA DE PRENSA



## ANFACO-CECOPESCA 1904-2014 110 AÑOS LIDERANDO EL SECTOR MAR-INDUSTRIA

**28 de febrero de 2014, 11:30 h., Sede ANFACO-CECOPESCA**

La **Asociación Nacional de Fabricantes de Conservas de Pescados y Mariscos – Centro Técnico Nacional de Conservación de Productos de la Pesca (ANFACO-CECOPESCA)** conmemora, en el año 2014, 110 años de existencia. Bajo el lema **“110 años liderando el sector mar-industria”** se celebra la creación de la Asociación Empresarial que actualmente representa a la patronal de la industria conservera de pescados y mariscos, la cual nació el 28 de febrero de 1904 como la Unión de Fabricantes de la Ría de Vigo.

Con tal motivo el próximo **viernes 28 de febrero de 2014, a las 11:30 horas**, en la Sede de ANFACO-CECOPESCA (Campus Universitario de Vigo) se realizará una **PRESENTACIÓN** de las **actividades previstas a lo largo de este año 2014** con motivo de la efeméride.

ANFACO es una Asociación Nacional que defiende los intereses de más de 210 empresas, cuya cifra de facturación global asciende a cerca de 6.000 millones de euros y emplea a más de 25.000 trabajadores. Integra a la práctica totalidad del sector conservero de productos de la pesca y la acuicultura, así como a empresas líderes del “clúster” del complejo mar-industria, compuesto por empresas de congelados, refrigerados y elaborados de productos del mar; aceites y harinas de pescado; bacalao y salazones; acuicultura y sector mejillonero: productores, cocederos y depuradores; maquinaria; envases y embalajes; materias primas; servicios auxiliares y productos conservados; entre otros.

Desde sus orígenes en 1904 cuando se constituyera la pionera Unión de Fabricantes de Conservas de la Ría de Vigo, ANFACO tiene como finalidad primordial el contribuir al desarrollo social y económico del sector de la pesca y de la acuicultura y sus industrias afines, impulsando y facilitando así su competitividad, a través de la innovación, e internacionalización. Para ello les presta servicios en el ámbito del comercio exterior, promoción, asesoría jurídica, laboral y legislativa, formación, cooperación exterior, información y comunicación, el ámbito económico-financiero y las nuevas tecnologías de la información.

Por otro lado, desde 1994 la Asociación cuenta con su propio Centro de Innovación y Tecnología, como es CECOPESCA - Centro Técnico Nacional de Conservación de Productos de la Pesca, como centro de calidad, tecnología e investigación, desarrollo e innovación al servicio del sector, contando en la actualidad con más de 440 clientes y el cual continúa una labor iniciada en 1949 con la creación del Departamento Técnico y de Investigación de la Unión de Fabricantes de Conservas (UFACO).

Todo este trabajo, ha permitido la consolidación de ANFACO-CECOPESCA como centro de referencia en el ámbito de la investigación, innovación y tecnología aplicada al sector, y como interlocutor de los sectores que representan el complejo mar-industria en el ámbito nacional, comunitario e internacional.